

"INAUGURANDO LA ESCUELA CRISTIANA"

Proverbios 1:7

INTRODUCCIÓN: Querida iglesia, hermanos y hermanas en Cristo: Hoy celebramos un acontecimiento histórico en nuestra iglesia.

No solo se trata de inaugurar un edificio, **SINO DE LEVANTAR UN ALTAR DE ENSEÑANZA**, un lugar DONDE se unirá el conocimiento con la fe, DONDE se unirá la ciencia con la Palabra de Dios, DONDE se unirá la mente con el corazón.

Vivimos en un mundo donde la educación muchas veces se desconecta de Dios.

A los niños se les enseña a razonar, a calcular, a analizar, pero muchas veces sin enseñarles **A TEMER AL SEÑOR**.

La Biblia es clara: **"El principio de la sabiduría es el temor de Jehová"** (Proverbios 1:7).

Hoy veremos tres **FUNDAMENTOS** para esta nueva etapa:

El propósito de una escuela cristiana.

La misión de una escuela cristiana.

La bendición de una escuela cristiana.

I. EL PROPÓSITO DE UNA ESCUELA CRISTIANA (DEUT.6:6-7)

"Y estas palabras que yo te mando hoy estarán sobre tu corazón; y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes."

A. EL PROPÓSITO CENTRAL ES FORMAR A LOS HIJOS EN LA PALABRA DE DIOS.

- 1) La educación secular se enfoca en transmitir información;
- 2) La educación cristiana busca transformar corazones.

3) **ILUSTRACIÓN:** Un agricultor No solo se preocupa de que sus plantas crezcan altas, sino de que tengan raíces profundas. Una planta sin raíz, aunque parezca fuerte, se seca con el sol. **Así pasa con los niños:** Si solo reciben información, crecerán frágiles; pero si se les da formación en Cristo, tendrán raíces firmes para resistir.

4) **APLICACIÓN:**

- a) PADRES y MAESTROS deben caminar juntos en esta labor.
- b) Recuerden que la escuela No sustituye el hogar, sino que lo complementa.

II. **LA MISIÓN DE UNA ESCUELA CRISTIANA (2 TIM.3:15-17)**

“Desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden hacer sabio para la salvación por la fe que es en Cristo Jesús.”

A. TIMOTEO FUE ENSEÑADO DESDE NIÑO POR SU MADRE Y SU ABUELA.

- 1) Esas semillas dieron fruto en su ministerio.
- 2) LA MISIÓN de una escuela cristiana

- a) No es simplemente enseñar matemáticas, ciencias o historia,
- b) Sino mostrar a Cristo en todo.

1. En MATEMÁTICAS se enseña orden, y Dios es un Dios de orden.
2. En BIOLOGÍA se estudia la vida, y Cristo dijo: “Yo soy la vida”.
3. En HISTORIA se estudian reinos que caen, pero también el reino eterno que No tendrá fin.

3) **ILUSTRACIÓN:** Una brújula siempre apunta al norte, aunque uno No lo vea. Así debe ser la enseñanza cristiana: Todo lo que se enseñe debe apuntar a Cristo, aunque No se mencione directamente en cada clase.

4) **APLICACIÓN:** Que cada maestro recuerde que su CLASE es un púlpito, y cada ALUMNO un discípulo en formación.

III. LA BENDICIÓN DE UNA ESCUELA CRISTIANA (SAL.78:4)

“No lo encubriremos a sus hijos, contando a la generación venidera las alabanzas de Jehová, y su potencia, y las maravillas que hizo.”

A. **UNA ESCUELA CRISTIANA ES UNA BENDICIÓN TRIPLE:**

1) **PARA LAS FAMILIAS:** Ayuda a los padres a criar hijos en la fe.

2) **PARA LA IGLESIA:** Fortalece la vida espiritual de la congregación.

3) **PARA LA SOCIEDAD:** Forma ciudadanos responsables y temerosos de Dios.

4) **ILUSTRACIÓN:** La historia cuenta que, en Inglaterra, durante el avivamiento de Wesley, No solo se predicaban sermones, sino que también se fundaron escuelas.

*Esos niños educados en la Palabra llegaron a ser líderes, pastores, misioneros y profesionales que transformaron la nación. Así una escuela cristiana puede cambiar una generación entera.

5) **APLICACIÓN:** Hoy sembramos una semilla que quizá nosotros No veamos totalmente, pero nuestros HIJOS y NIETOS cosecharán los frutos.

CONCLUSIÓN: Hermanos, HOY Dios nos da la oportunidad de ser parte de su plan eterno.

Una escuela cristiana es más que un proyecto humano: Es una misión celestial.

“Instruye al niño en su camino, y aun cuando fuere viejo no se apartará de él” (Proverbios 22:6).

Al inaugurar esta escuela, estamos diciendo: **“SEÑOR, AQUÍ ESTÁN NUESTROS NIÑOS Y JÓVENES. ENSÉÑANOS A FORMARLOS PARA TU GLORIA”**.

ORACIÓN DE DEDICACIÓN:

“Padre celestial, hoy te entregamos esta escuela cristiana.

Que sea un faro de luz en esta comunidad.

Bendice a los maestros con sabiduría, a los padres con fe, y a los alumnos con un corazón dispuesto a aprender.

Que cada pupitre sea un altar, que cada libro un instrumento, y que cada clase una oportunidad para conocerte más.

Que aquí se levanten pastores, misioneros, líderes, y también profesionales íntegros que te glorifiquen en todo.

En el nombre de Jesús, amén.”